

In memoriam: Gerardo Ortego Bueno (1940-2024)

In memoriam: Gerardo Ortego Bueno (1940-2024)

10.20960/odontolpediatr.00048



Gerardo Ortego Bueno, bueno como él solo, nos ha dejado el 15 de noviembre tras sufrir un infarto fulminante.

Nacido un 20 de junio de 1940, contaba 84 primaveras, buena parte de ellas vividas junto a su inseparable Charo a la que envío, desde aquí, el más fuerte de mis abrazos y el más intenso de mis besos.

Tuve la suerte de conocerle hace muchos, muchos años, en una Reunión Anual de la SEOP y, desde entonces nos íbamos viendo con la frecuencia que nos daban las Reuniones Anuales de la SEOP hasta que comenzamos a vernos con mayor asiduidad y a participar de celebraciones familiares.

Gerardo, siempre gentil y amable, desprendía bonhomía por sus cuatro costados, cualidad que le vino "al pelo" para su profesión de médico. Era médico, como muchos de nosotros, especialista en Estomatología y estuvo ejerciendo en la Sanidad pública hasta el año 2005 y en su consulta de Ciudad Real hasta que se jubiló en 2010, pasando el testigo a la siguiente generación en la persona de sus hijos.

Fui elegido presidente de la SEOP durante el bienio 2006-2008 y al formar mi Junta le pedí que se incorporara a lo que accedió gustoso. Durante este tiempo le encargué la labor de redactar un documento que hiciera referencia al consentimiento informado en la práctica de la Odontopediatría. El resultado fue magnífico y el documento estuvo en nuestra web durante un montón de años hasta que fue reemplazado por los que seguían las nuevas normativas legales que iban apareciendo con el paso del tiempo.

Finalmente, ya jubilado, disfrutaba de la vida y de los suyos en Ciudad Real y Huelva, principalmente, hasta el pasado viernes cuando todo acabó.

Vaya, desde estas líneas, el tributo de la Sociedad Española de Odontopediatría a uno de los nuestros.

Querido amigo, te echaremos de menos. ¡Buen viaje!

Miguel Hernández Presidente de la Sociedad Española de Odontopediatría

